



los últimos boletos 4-XII-1985 P 12

• DIPLOMÁTICO Cargo

Renunció Edwards a la Unesco

El Premio Nacional de Literatura y actual embajador chileno ante la Unesco, Jorge Edwards, renunció a su cargo diplomático debido a la poca importancia que el Gobierno ha dado a su misión y al nulo apoyo que ha tenido para asumir la presidencia del consejo ejecutivo de ese organismo.

A pesar de que había recibido el apoyo de muchas delegaciones para que asumiera como presidente del máximo organismo de la Unesco, Edwards explicó que no podía aceptar el cargo si no tenía una embajada bien organizada y un verdadero apoyo diplomático.

EDWARDS criticó que, a pesar de que el Ministerio de Relaciones Exteriores le expresó su interés en que él fuera presidente del consejo ejecutivo, no le dio ninguna garantía de que se reforzaría su embajada.

A esto se sumaron, luego, las declaraciones del Canciller José Miguel Insulza, en el sentido de que la embajada ante la Unesco era discutible y que había posibilidades de que ésta se refundiera con la embajada en París.



ESCRITOR Edwards deja embajada vacante.

El ex embajador asegura que él fue el último en recibir esta información y que ni siquiera le consultaron su opinión.

LA RENUNCIA de Jorge Edwards se hará efectiva a partir de mayo o junio, debido a la gran cantidad de compromisos que el diplomático ha asumido hasta esa fecha. Sin embargo, asegura que es una decisión tomada y es irrevocable.

Cuando dejó su cargo, Edwards volverá a España, donde se dedicará a lo que más le gusta: escribir.

Renunció Edwards a la Unesco [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Renunció Edwards a la Unesco [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)